

## いきいき成器大運動会

最近のまちづくり  
事業の取組み状況  
を紹介します。

若者「希望に向かって踏み」って感じ



9月27日  
(土)運動会の  
ために、皆で  
グランド整備  
をしました。



ミレーの晩鐘みたいな光景ですね

お年寄りも元気で



ちっさな子は かわいいな



10月12日(日)、台風19号の動きを心配しながらでしたが、幸運にも良い天気にも恵まれ、運動会が開催できました。今年は、いきいき成器保育園の園児が増え、とても賑やかです。また、鳥取敬愛高校の生徒も終始参加してくれました。さらにサプライズで、敬愛高校のコスプレ隊がパフォーマンスを披露、風をめがけて成器にきてくれました。みんな楽しんで一時を過ごしました。よかったです！

### 良いところ絵画講習会



9月28日(日)成器地区公民館で、福田典高先生を講師に、絵画講習会を開催しました。

絵画は写真に比べて少し敷居が高いようで、参加者が少ないのが難点ですが、コンクールに向けて作品づくりをしました。



敬愛高校コスプレ隊

### 成器良いところ写真・絵画コンクール

11月9日(日)の地区文化祭で開催

写真・絵画 作品できましたか？

作品の提出期限は10月27日(月)ですが、2~3日遅れても大丈夫！  
成器地区公民館に連絡の上、作品をお届けください。

# みんなの広場 自由欄

得意なこと、言いたいこと、自己PR...何でも良い。あなたとわたしが地域の皆さんに発信!

## 第1回 響け! 殿ダム 野外音楽祭

9月21日(日)殿ダム記念広場で「野外音楽祭」が行われた。観客動員数3,500人。成器始まって以来の大イベントでした。そのようすを紹介します。あなたは行きましたか?

記念広場も中央広場も駐車場は満杯 想定を超える人・重大盛況!



オープニングは「成器子ども太鼓」



午前中は、フリーマーケットや飲食ブースに人が殺到。町内各公民館も飲食ブースに出店協力。成器はおにぎりと成器なべ(豚汁)を提供。午後は、音楽祭本番(音楽とダンス)とスーパーカーに観客が沸いた!!



次々と繰り出される「音楽とダンス」観客の心は躍った



ポップス演奏、合唱、吹奏楽などのグループが出演。写真は鳥取県警察音楽隊



写真はランボルギーニ(伊)、2人乗り前はトランク、後ろに12気筒6500ccエンジン搭載

フェラーリ、ランボルギーニなどのスーパーカー 岐阜、滋賀、大阪などから9台来ました。3500~5000万円の車が勢揃い。



フラダンス、ヒップホップ、創作踊りなど多彩な出し物。写真は「おどり屋わったい」というグループの演技

真っ青な秋空! 雄大なダム堤体に響く音楽! 音に酔い、ダンスに心踊る! ひろい芝生広場に、思いおもいに座り・寝ころび、ゆったりとした時間が流れた。こんな壮大な音楽祭が、あるだろうか。県内でも例のないことなのかもしれない。成器の地で開催できたのは驚きだ。すごいぞ成器!

あまりにも多彩かつ壮大で、全く紹介できません! 来年は現場で実感してください!